

MAKING OF “BAILANDO A TRAVÉS DE LA HISTORIA” Y “¿CLÁSICO, CONTEMPORÁNEO O MODERNO?”

Ciertamente, desde un principio no teníamos claro sobre que iba a tratar nuestro primer contenido informativo. Nos pasamos un par de días buscando temas interesantes sobre los que escribir. Hasta que entramos en pánico porque nos quedamos sin tiempo. Solo entonces se nos ocurrieron los temas. Historia del baile y diferencias entre tipos de bailes. Era interesante y sobre todo cabía la posibilidad de encontrar personas que supieran del tema.

Tras una ardua búsqueda de información por internet, spoiler: no hay muchas páginas fiables que hablen sobre baile. Por fin encontramos lo que buscábamos, eso solo significaba que era el momento de hacer las preguntas para las entrevistas. Con las preguntas volvimos a asustarnos, ya que no se nos ocurría bien que pudiéramos preguntar que nos fuera a dar información interesante y válida. Por suerte, la pelea por las preguntas no duró mucho y tuvimos todo preparado para hacer las entrevistas. Lo malo, solo nos quedaban dos días para redactar el trabajo.

Pedimos los números de las entrevistadas a nuestro contacto y en cuanto nos los enviaron corrimos a hablar con ellas y preguntarles si querían participar. Por suerte ambas fueron muy agradables y aceptaron responder a nuestras preguntas. No teníamos mucho tiempo, así que les compartimos por mensaje las preguntas y al día siguiente, después de un pequeño recordatorio, nos mandaron sus respuestas y nos pusimos a escribir cuanto antes. Solo quedaba un día para publicar, la tensión estaba en el ambiente.

El último día terminamos los textos y les pusimos un título y subtítulo acorde con el tema. Finalmente, publicamos los contenidos, no sin tener problemas con la página web por su puesto. Por suerte publicamos todo a tiempo y estamos muy contentas con nuestro trabajo y el resultado obtenido.